
Пролетария всех  страх, соединяйтесь! 

Слава ударникам коммунистического труда! 
Работники сельского хозяйства района чествуют 

первых ударников коммунистического труда 

Это было 14 декабря. У Дама культуры котмби-
ната «Сланцы»-неабьггное ожимлемие. У главно-

го подъезда то и дело оiстанавливаются лерегпол- 

атегтные лю;дыми тсомфюртабельны е авта4уiсы и лег -

новые машины. Это труп еники селыспсого хозяй- 
ства района и представители общественности го-

рода приехали сюда на собгра•ние пер•едомитсов 

селыдсого хозяйства, посвященное чество'вахито 

удаiрвтшсопз коим нистич еекого труда - доярок 

совхоза «•Родина» Марии Атексан!ддроввът Мюреен, 
колхоза «Восход» Марии Йльиничпты Кичатюпгой 
и птичагицы этого же колхоза Анны Андреевны 
Вравой. 

Гостепириимно распахиваются двери Дама . 

культуры. Фойе мгновептпто заполнилось людьми. 

Внимавие присутствующих привлекает пламен-

ный л•овунг: егорячий ирявет первьтлг ударниасам 

каммунттслчтчоакого труда сельского хозяйства на-

шего района М. А. Мгорсеп, М. И. Кичатовой и 

А. А. Бравой!» 
До начала торжества еще полчаса. Многим 

Хочется повстречаться с теми, Кто Своим дастой- 
ным втсладом в дело успешного выполнения зада-

' ний первого года семилетки завоевал почетное 

звание ударника ко улилтичестсого труда. А вот . 

поятляется и Мария Аигехсаидровна Мюрсепт. Ее 
•акруатсатот колхоз.ньге доярки, свинарси, птички- 

цы. Оии тепло. здороваются, поздравляют ее с 

большим трудовым успехом. Начинается нептри-

нужденная беседа. К собравшимся подходит по- 

жилая женщина с гладко иричесапиньими темны лси 
волосами. На, лацкане ее костюма ярко по:блеспси- 
ватот Вольппая серебряная медаль, медали участ-

ника Всесоюзной селыспсохозяйствiептпгой выставки 

и «За доблестный труд». Это доярка колхоза 

«Восход» Мария Ильипгична Кичатова. Вновь теп-

лые приветствия, повдравления, беседа о трудо-

вых буднях! 
- А .вы меня обогнали в соревновании, Ма-

рия Алемсатдровва. На целую сотню кило-

граммов надоили больше молота. Нехорошо свою 

соперницу обижать, -мутит Мария Ильинична 
Кичатова. И, немного потголчав, серьезно добавля-
ет: - В будущем году постаратосъ неотстать от 

вас. 

- Это очень хорошо. Значит больше молока 

дадим государству, - одобрительно отвечает Ма-
рия Алепасандровна Мюрсеп.. 

..:Ровно час дня. Зрительный зал Дона куль-

туры перепюлнев, . В нем собралось свьшце•700•. 
ченавепс: Среди них - живютновады и полеводы, 
председатели колхозоаз, специалисты сельюлсого 

хозяйства, бригадиры, мехалтизаггоры, сельские 

таультпраспзе'вработнипси, знатные люди предттрытя-

тий города, представителтт партийных, советских 

и общественных организаций. 

Торжественное собрание, посвященное чест-

вованию первых ударников коммунистического 

труда в сельском ховяйстве района; открывает 

секретарь гораома КПСС С. Я. Нилов. Звучит ме-

лодия Гасударгтвеиното Гимна. Все встают. 
Слово для доклада тдредоставляется замести-

телю председателя исполкома городского Совета 
депутатов труддящнхiся Е. Д. Новипыову. 

- Сегодня, - говорит он, - мы собрались 
для того, чтобы в торжеглтвениогт обстановке при-

ветствовать первых ударников тсотгмунистисюско-

го труда в селыскоги ховяйслгве нашего района: 

доярасу совхоза « Родина» Марию Алегасандровну 
Мюрiсеп, доярсу колхоза «Iзосхад> Марию Ильи-

`иичп у Кичатоцу и. пггичттицу этого же колхоза 

Анну Ащдреемпу Гнравую. 
Включившись в социалистическое соревно-

вание за досрочное вьшолнение заданий первого 

года семилетки, - говорит т. Новипаов, - М. А. 
Мгарсел и М. И. Кичатова в начале этого года 

приняли на себя обязательство. - получить от 

каждой коровы по 4.000 килограммов молока. 

Слово свое они держат с честью.. Досрочно ньшол- 

вида свое обявателыслво и птичница колхоза 
« Восхо;д» А. А. Бравая. за 11 месяцев текущего 
года она получила на каждую кугру-несушку по 

107 яиц. 

В счет 
Коллектив Сланцевского горпи-

к щекомбината на 20 дней раньше 

срока выполнил годовой план по 

валовому выпуску продукции. На 
16 декабря в счет .второго гада 

семилетки выработано продукции 

более чем Сна 100 тысяч рублей. 
Коллектив комбината освоил 

производство овощных консервов, 

выпустив их уже более 26 тонн. 

В социалистическом соревнова-

нии за досрочное выполнение зада-

Эти товарищи не только хорошо трудятся, но 

х являются примером поведения в быту и обще-
ственной жизни. Они всеми даступиными им 

средствами стараются распространить свой опыт 

среди других работников животноводчеснпх и 

птицеводчеы мих ферм. 

В заключение Е. Д. Ковипсов от имени исптол-

кома городского Совета депутатов трудящихся 

горячо поздравляет М. А. Мпорсел, М. И. Кичато-
ву н А. А. Вравупо с присвоением им почетного 

звания ударника коммунистического труда. 

На трибуну поднимается ваведующий свино-

водчесукой фермой колхоза «Май» А. А. Титов. 
Первые слова приветствия он обращает к М. А. 
Мюрiсеп, М. И. Кичатовой и А. А. Гчрапиой. Горячо 
поздравив их с почетным званием ударника ком-

мунис мчекмсого труда, ан рассказывает о достиг-

нутых успехах свинофермой. Затем заверяет при-

сутствутощих, что их ферма также включается в 

борьбу за право называться коллективом камму-

пчстичеспсого труда и добьется в 1960 году еще 

боиньптих успехов по произвадстру свин.иньг. А. А. 
Титов заявил, что соревноваться за это почетное 

право они вызывают работников свиноводчаспсой 
.фе;рмы колхоза имени Лепнина. 

0т имени колхозникюв сельхозартегии «Путь 
к каммунис му > ударннпаов комтдунигстичеспсого 

труда приветствовала звеньевая нукурувоводче-

ского звена Ольга Роом. Она сказала, что во вто-
ром году селиилетзаи, следуя примеру М. А. Мюр-
.сеп, М. И. Кичатовой и А. А. Вравой, все члены 

их звена будут бороться за право называться 

ударниками коммунистического труда и вызыва-

ют на соревнование кукуруз оводчелкие звенья 

колхозов «Обгнювигевная земля» и «Май», кото-

рыми руководят йрнна Фитиппюва и Тамара Ма-
халов.а. 

От- коллектива молочно-+таварной фермы кол-

хоаа имени Калинина с приветствегнным словом 

выступила доярка Клавдия Петрова. 
От имени животноводов совхоза «Родина» 

М. А. Мюрсеп, М. И. Кичатову и А. А. Вравую 
приветстчзовала и поздравии[а с присвоением 

почетного звании - ударника коммуннстичеспсо-

го труда - доярпса третьего отделения совхоза 

Раиса Вишнева. Затем она сообпдила, что за 11 
месяцев текущего года получила молока .в -сред- 

нем от каждой коровы ее пруппы по 3.642 кило-

грапилга, а до конца года обязуется - получить 
4.000 киигогратимов на корову. 

С заллючителыной речью выступил первый 
секретарь горкома КПК)С С. Я. Нклюв. 

Затем заместитель председатели исполкома 

городского Совета Е. Д. Новиков под звуки музы-

ки вручает Марии Алеаосанддровне Мюрсеп, Марии 
Ильиничне Кичатовой и Анне Андреевне Бравой 
почетные грамоты и ценные подарпси. 

За перевыполнение годового плана по надою 

молока вручается переходящее Красное знамя 

горисптолкома и горкома К КПСС колхозу «О<бнов-
ленная земля». Приняв знамя, секретарь партий-
ной организации колхоза М. Д. Васильева заяви-

ла, что жлтвотноводы колхоза сОгбнювленная зем-

ля» постараются .держать" пеiрвевство в соревнова-

нии и в будущем году. 

Торжественное собрание оiончено. Вновь 
звучит мелбдия Гимна. После перерыва -с обшир-
ной и интересной программой выступила Ленин-
градская цирковая кавалькада. Затем силами ху-

дожественной самоцеятельпгости Дома культуры 

комбината «Сланцы» был дан концерт. 

Пiраз!днипс чествования первых ударников 

каммуннстическото труда вылиадся в яркую де-

монст1рацию готовности сельских тружеников на-

шего района укягешно вьшалннть и перевыпол-

нить задания второго года семилетзи. Уходя, каж-

дый из них уносил с собой не только ощущение 

торжества, но и неукротимое желание трудиться 

еще лучше н плодотворнее, дать в 1960 году 

Родине кап« можно больше продупщин животновод-

ства и полеводства. 

второго года семилетки 
ний первого гада семилетки первое 

место в комбинате занял коллек-

тив вареньеварочиого цеха (брига-
да Н. Алешиной). 

Хороших производственных ус-

пехов в соревновании iцобилась и 

бригада В. Ковалевой, работаю-
щая в консервном цехе. О Вален-
тине Ковалевой среди пищевиков 

идет добрая слава. Работая рань-

ше в вареньеварочном цехе, Валя 
получала более высокую заработ-

ную плату. Но, узнав о благород-
ном поступке вышневолоцкой тка-

чихи В. Гагановой, она решила по-

следовать ее примеру и перешла в 

консервный цех, во вновь создан-
ную бригаду. Заработок здесь был 
гораздо ниже, но комсомолка Ко-
валева не испугалась этого и ак-

тивно включилась в работу. Руко-

водимая ею бригада стала одной 

из лучших в комбинате. 
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Возвращение в Москву 
товарища Н. 
1-

13 декабря в Москву возвра-

тится Первый секретарь Цент-
рального Комитета КПСС, Предсе-
датель Совета Министров СССР 
товарищ Н. С. Хрущев. 

Н. С. Хрущев выеыжал в Буда-
пешт на VII съезд Венгерской со-

циалистической рабочей партии во 

главе делегации Камлгунистиче-
спеой партии Советского Союза. 

Но пути домой Никита Сергее-
вич Хрущев побывал в западных 

областях Украины и ,в Киеве. 

На Внупаописпсам аэродроме Н. С. 
Хрущева встречали А. Б. Аристов, 
Л. И. Брежнев, К. Е. Вороциилов, 
Н. Г. Иинатав, А. И. Киричен1со, 
Ф. Р. Козлов, О. В. Куусинен, 
А. И. Мивсоян, Н. А. Мухитдинав, 
М. А. Суслав, Е. А. Фурцева, Н. М. 

С. Хрущев 
Шверн.ик, П. Н. Поюлелюв, Д. С. 
Поля нюкий, а также мипгистры 

СССР, председатели госуидар:ствех-
ных комитетов СССР, маршалы 

Советского Союза, руасоводители 

центральных учреждений и .ве-

домств, партийных и советских 

организаций Москвы и Москов-
ской области, члены Центрального 
Комитета КПСС, заведующие от- 
делами ,Цевтралыюго Комитета 
КПСС, ответственные сотрудники 

ЦК КПСС, Совета Министров 

СССР, Министерства иностранных 

дел СССР. 

Собравшиеся горячими апло-

дисмеитами.встретили Н. С. Хру-

щева, соти•едшего с борта самолета 

«ИЛ-18». (ТАСС) 

Еще одна шахта 

КРИВОЙ РОГ. Сдана в эисс иуа-

тацитшахта «Новая», рассчитан-

ная на выдачу 500 тыс. тайн ру-

ды В год. 

Горняюси треста Кри.вбасашахто-
праходка лролоотсили ствол глуби-
ной 324 метра. Впервые в .баосей-
не они применили быстротвердего-
щий бетон и инветттарную метал- 

личеакую аггалубасу. Лраходческий 
цикл бблагадаря этому значительно 

сокращен. Лучших результатов 

добились бригады лрюходчиков, 

руководимые тов. Кошелем. 
,Передовые бригады плотнипсов 

тов. Бояра, бетонщиасов тов. Ов-

сяннккова, маляров тов. I{иколы, 
штукатуров тов. " Подчинка с зна-

чительным опережением графика 

завершили сооружение адмивист-

ративного Сбытового комбината, 
надшахтхаго здания и других объ-
ектов. 

Впервые в прапстипае шахтного 

строительства Кривбасса коллек-

тив ,строителей в содружестве с 

бригадами треста Дневростацгьнон-
струкция А. Земельно и Г. I(ияш-
ко надвивул металлический напер' 

на ствол через проем надшахтного 

здания и ускорил тем самым пуск 

шахты ва два месяца. 

Монтаж зданий 
на улице Шота Руставели 

ТАВПКЕНТ-. На одной из цент-

ральных магистралей Ташкента-
улице Шота Руставели ааору-

жатотся два 48-тсвартирных дома 

нового типа. Днем и ночью ведет-

ся монтаж фуагдаментов, подваль-

ных и цоасольвых этажей. 
С пущенного недавно Ташпсент-

акого дпмастроителъного котгбипта-

та на площадку доставлены пер 

вые десятки панелей размером 

«на комнату». В декабре будет 
начат монтаж стен. Собирать бу-
дут «с колес». В 1960 году нач-

нется застройка такими домами 

третьего квартала Чиланварского 
массива, свободных площадей на 

проспекте Муасими. 

к СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВСКОГО 

ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Исполком Сланцепюкого городского Совета депутатов 

трудяпцкхся извещает, что 25 декабря в 12 часов дня в ,лек-

ционттом зале Дома культуры комбината сСлаптцы» созывается 

VI сессия Слалщеозlакого горсовета (VI ,созьива) .с ловестпсой дня: 

1. 0 плане развития народного хозяйства города й райо-
на на 1960 год. 

2. 0 бюджете города и райюна на 1960 гад. 

.3. Информация о ходе выполнения решения ПI сессии 

Слаптцепского городского Совета депутатов трудящихся ло воп-

росу: о задачах местных Советов по осуществлению Закона 
об укреплении связи школы с жизнью и о дальнейшем разви-

тии системы народного образования в СССР. 

Исполком Сланцевского горсовета 

депутатов трудящихся. 
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ЗНАНИЯ НЕСТИ В МАССЫ! 

Больше лекций хороший и разных повысим УРОВЕНЬ 
Хорадгекое отделение Общества 

по ракатрастраатеагито политических 

и научттых знаний в 1959 году 

окадало партийпьвм органивациятз 

действеннуто помощь в коиизгуни- 
счыРчсчском васптитатРии трудящихся. 

За 195&—,1959 гады прочитано 

свыше 3,5 тысяч лекции по рагз-

личньти отраслям палиттгчестсих и 

научных знаний. За 11 месяцев 

текущего гада прочитано на 630 
лекций больапе, чем за весь 1957 
год. В течение 1959 года прочита-

но 1.024 лекции по общественно- 
палитичевиим вопросам, 216 —

по естеспветикочнаучиы м ,и техни-

ческим вопросам, 244 — по меди-

цине и 102 — по вопросам госу-

дарства и права. 

Члены горооуско.го отделения Об-
щества принимали активное уча-

стие в проведении теоретических 

и эканоамигеских кан•ференций, 
участвуют в «Угстном .журнале» 

при клубе шахты N 1. 
В целях более лучшей п'ропа-

гандьт материалов XXI съезда 
1IfiC в шести клубах города и 

ремпнтно-техничесдсой станции 

праведеаты кинолектории, где про-

читаны лекции: «Пергюд развер-

нутого строительства каммунизка 

и его основные черты», «Главные 
задачи семилетнего плана», «XXI 
съезд о сациалнетитеской закон-

ности и :роли общественности в 

борьбе с нарушитеитями обществен-
ного порядка», «0 аогмолмтости 

устранения войн из жизни общест-
ва» тт другие. После лекций де-

манстркровались документальные 

кинофильмы. 

Городское отделение Общества 
стало уделять больше вницания 

орг'аниза'ции легацьианпой пропаган-

ды среди молодежи. В молодеж-

ных лекториях шири доме культу-
ры котлбината «iСланцы» и клубе 
гаракяков прочитаны .пубднчные 
лекции: «0 вкусах и манерах», 

«Здотовье, сила н красота», «0 
некоторых вредных привычках че-

ловека», «О девичьей гордости и 

мужском достоинстве», «Что такое 

семейное счастье» и другие. Сей-
час эти молодежные лектарни 

продолжают свою работу в виде 

кттноленториев. 

Вновь организованы лектар:ии 

для молодежи при клубе шахты 

,М 1 и клубе строителей. Большгую 
работу проводит педагогическая 

секция (председатель секции И. П. 
Ермаков). Бюро секции заранее 

разрабатывает и абсужiда'ет тема-

тику лекций. К чтению их привле-

каются более подготовленные то-

варитци. Многие лекции предвари-

тельно реценаирутотся и прослу-

шиваются в аудиториях. Кроме 
публичных лекций, читаемых .аз 

клубах, члены педагогической 
секция выступают -с лекциями в 

общежитиях, библиотеках, 'на 

предприятиях. 244 лекции в 

этом гаду прочитаны медицинской 
Сетсцией. Активно выступают С 

лекциями тт. Руттянцеп, Старове-
рова, Левиатрад.•Правда, лекции в 

основном -читаттся в лечебных уч-

режiдениях и незначительное ко-

личеютво — на предприятиях .и п 

колхозах. По сравнению с 1958 
годам зттачительаго снизила уро 

вень лекциоататой пропаганды сек-

ция государства и права. 

Одним из живущих пер ежятiгов 

прошлого являются религиозные 

суеверия" и предрассудки, оохраня-
тощиеся в сознании и быту некото-

рой части саветскмх медей. Недав-
но .при городском отделении Обще-
ства создана научаРо-атеистическая 

секция (председатель секции А. Ф. 
Драпицын). Секция провела неко-

торую работу ло .улучшению науч-

но -атеистической пропаганды в 

городе и на селе. Члены научно 

атеистичеакой секции выступают 

на страницах районной газеты. 

Орган изу ются инструктивтго-мето-

д•ические лекции. Организационно 
уюрепилась селыскюхозяйственная 
секция (председатель секции 

Р. П. ЕВстигмеева). Члены ее го-

товят материал для докладов и 

лекций ло предстоящему Пленуму 
ЦК КпОС. 

На селе прочитано 255 лекций. 
Члены сельскохозяйственной сек- 

ции артанизовали выступленхге пе-

редовой доярки района М. А. 
Мюрсеп в колхозе сОбковленная 
земля». Но этого недостаточно. 

Надо шире популяризировать опыт 

передювпкюв сеигыскюго хозяйства. 
В этом гаду в нашем городе ра-

ботают два университета культу-

ры. Здесь чйтааотся лекции дна 

общественно-политнчеокие тенью, 

по науке и технике. Лекции по 

музыке сопроваждаготся вьлступ-

летРилаы тг артистов Ленинградской 
аблаlстной филагртгании. Недостат-
ком работы университетов явля-

ется то, что занятия посещает не-

большое количество людей. 
Городским отделением Общества 

совместно с горкомом ВЛКСМ ор-

ганизованы клубы лтабознатель-

ных. В Доме культуры комбината 
«Слакды» проведена встреча ,со 

студентами из Китайской Народ-
ной Республики. Молодежь города 

встретилась с участниками штур-

ма Зиимнего двюрца. В честь Дня 
Советской авиаIцит пр'овеДены три 

Встречи проиввадтвенапвко'в шахт 
N 1, имени С. М. Кирова и газо-

оланцевого заiвода с воинами Ле-
нишградгкото гарнизона. 

' Сланцевокое городское отделё-
ние насчитьлвает 164 члена Обще-
ства. Но не все огни 'принимают 

активное участие в лекционной 

пропаганде. Часто выступают с 

лекциями тг. Сюмчеп+юав, Ерагадсов, 
Игнатьев, Кузьмиат'а, Холопов, 
Васильнова, Берман • и другие.. Но 
есть и такие члены Общества, ко-

торые ни разу не выступили в 

1959 гаду. Это тт. Клтошкин, Ве-
недиктов, Вачаев, Загер, Лазарев, 
Фелыдман, Филиппов и другие. 

Нельзя не пригнать, что в ра-

боте гарадскбго отделения Общест-
ва имеются серьезные недостатки. 
Секции и лекторские группы про-

водят свою работу бег плана, не 

аптграюпся на помощь партийных, 
профсоюз ных и коемсюмоды ких ор-

панисзаций. Недастато'чхо осуще-

ствляется контроль за качеством 

читаемых лекций. Надо добиться 
такого положения, чтобы не было 
ни одной прочитанный лекции без 
преii арителыного рецензироваатия 

или обсуждения текстов лекций, 
широко использовать метод взаим-

ното пасетцения лекций. 

Слабо ведется работа по пропа-

ганде передового опыта в лролгьиц-

леннасти и сельском хозяйстве. 
Если мы добились того, что лек-

ции читаются в боитыцитРстве 
предпэриятий, строек, учреждений, 
то .с .неорпанизаванныат населением 

такая работа почти не проводит-

ся. Надо добиться широкой акти-

вивации в работе всех членов Об-
щества, чтобы с гготгощью партий-
ной, профсоюзной и комсомоль-

ской организаций обеспечить 
дальнейший подъем лекциюннюй 

пропалакды. Нужно уделить пер-

востепетинае внимание усилению 

лекционной прошагааиды •в колхо-

зах и совхозе района. 

Р. ИВАНОВА, 
секретарь городского отделения 

Общества по распространению 

политических 

м научных знаний. 

0 достоинствах и недостатках одной 
На современном этапе развития 

с•оветсасого общества особую ак-

туальность приобретает задача 

эстетического воспитания людей. 
Лекция инспектора гороно 

т. Кгувылтиной «0 культуре поведе-

ния советского человека», прочн-

танная на днях в клубе строите-

лей, представляет большой инте-

рес для слушателя. В ней .четко 

сформултгровано идедшое значение 

внешней п внутренней культуры 

человека. Такое условное разделе-

ние общей культуры человека на 

«,внепинюто» и санутренагюто» по-

могает слушателям лучше понять 

те примеры, с помощью которых 

лектор показывает несоответствие 

красивых манер аморалынолиу по-

ведению некоторых членов обще-
ства.. 

Лекция прочитана доступным 
для рабочей аудитории языком. 

Положительным является то, что 

основную часть легщяи т. Кузьми-
на провела в форме беседы со слу-

шателями. Лоличесаси лекция по-

строена убедительно и последова-

тельио, но слабо аргументироваата 

та часть лекции, где . лектор пёре-

числяет такие положительные 

качества культурного человека, 

как хорошие вкусы, умение кра-

сиво одеваться и т. д. Нужно бы-
ло лектору остановиться на разъ-

яснении общего понятия «зстети-

ческие вкусы человека» и такого, 

например, выражения, употреб-
ляемого в лекции, как «кричащие 

вкусы». 

Лектор привел несколько поло-

жительных примеров, показътваю-

лекции 
щих, каким должно быть культур- 

ное поведение человека. Но жаль, 
что эта фактическая часть лек-

ция не была дополнена примерами 

газ жизни трудящихся нашего го-

рода. Было бы уме'стньлм пока-

зать, как влияет на перевокшита-

ние человека развернувапееся со-

ревнование за звание коллективов 
и ударников коммунистического 

труда. 

Вывод должен быть- один: нуж-

но боитыше читать лекций о куль- 

туре поведения советского чело-

века, арлумептировать их убеди-
телыньлми примерами из жизни 

трудящихюя нашего города и рай-
она. Такие лекции принесут боль-
шую пользу. 

Рецензент А. ИВАННИИОВА. 

научно атеистической пропаганды 

Научно-атеистическая секция 

создана при городском отделении 
Общества по распространению по-

литических и научных знаний 
всего лишь полгода назад. В нее в 

основном входят учителя истории, 
биюлогии и химии. Секция иемно-

гочтдсленна по своему составу —

всето 9 человек. IIo действенность 
ее работы зависит не от юсоличест-

ва людей, а от качества пропаган-

ды. Опыт помазывает, что и не-

большими силами молено . сделать 

ллтгагое. Необходимо толытсо; чтобы 
лекторы-атеисты работали систе-

матически, а н'е от случая к слу-

чаю, чтобы пропаганда носила 

боевой, наступательный характер, 

чтобы проводилась она как среди 

верующих, так и неверующих, 

способных помогать нате в работе. 

Отвечает ли в настоящее время 

работа секции всем этим требова-

ниям? К сожалению, нет.. До 

сих пор в работе атеистов не было 

планов•асти, лекции читались 

эпизодически, что снижало общие 

результаты. Не присущ нашим 

атеистам и дух боевитости. °•Мы 
чаще ведем разговоры вообще о 

религии, о служителях церкви к 

о том вреде, который религиоз-

ные переакиююки приносят нашему 

обществу. Мы иногда стесняемся 

затрагивать конкретных идеологи-

ческих противников, деликатнича-

ем с ними, вместо того чтобы сме-

ло раваблачать их. Ведь известно, 

например, что поступки сланцев-

окого священника Дуброалско'го за- 

служивают осуждения. Однако мы 

не вмешивается, не осуждаем его 

поведение. 

В последнее время методы про-

ведения научно-атеисти'чесасой ра-

боты стали несколько более много -

обратными. Лекции по атеистиче-

ской тематике, которые проводи-

лись раньше в основном для мол'о-

денсат, читаются теперь населению 

Всех возрастов. Чаще стали прово-

диться атеистические беседы, осо-

бенно вреди детей. В этом отноше-

ний заслуживает поддержки ини-

циатива учителей вредней школы 

N 3, которые ведут такую работу 

систематически. 

По сравнению с проштлым гадом 

число лекций и бесед по научню-
атеистической. тематике возросло 

в 2,5 раза. Эти успехи, однако, 

весьма относительные. Дело в том, 

что удельный вес нау'чаго-атеи-

стических лекций среди общего 
количества лекций, прочитанных 

в ,районе за гад, невелико (пример-
но 3 процента). Хуже того, значи-

тельная часть атеистических лек-

ций и бесед, пров'ед'енных среди 

населения, является по. существу 

только антирелигиозгиой. Мало лек-

ций и бесед мы посвящаем непо-

средственно научно-атеистичевкой 
тематике: о • происхождении Все-
ленной, планет, Земли, жизни на 

Земле, о происхождения человека 

и т. :. 

Несколько лучше ар'гани ована 

в этом году помощь лелтррам-атеи-

стам. При кабинете политического 

нроювещения горкома КПСС создан 

«Утолок атеиста». В нем собраны 

научные и популярные работы по 

атеистигсгегвкотту вопросу, методи-

ческие разработки, обобщен мест-

ный материал па этому вопросу, 

составлен календарь религиозны х 

праздников и другие материалы: 

Существенным недостатком на-

учно-атеистической работы явля-

ется отсутствие • индивидуальных 

бесед с верутощими. Это тете более 
досадно, что слуикнтели церковно-

го культа, и особенно члены ба;п-
тистсгких сект, проживающие в 

нашем городе, постоянно охоуря-

ют людей, молодежь и• понсилых, 

вовлекают их в лоно религии, сеют 

религиозный дурман. Мы же этой 
их ;вредной работе почти ничего не 

противапоютавляем. 

Особое внимание сейчас должно 

быть обращено на распростране-

ние научно-атеистичевких знаний 

среди детей школьного возраста. В 

этом нам могут оказать большую 

помощь учителя района. Всю не-

обходимую литературу наша сек-

ция имеет. Мы готовы оказать 

учителятн любую помощь в этом 

вопросе. Пропаганда научно-атеи-

стических знаний в щюоолах долж-

на проводиться систематически, 

целенапраазвенно. 

В настоящее время вопросы 

коммутлРистического воспитания 

трудящихся стоят на первом пла-

не. Борьба с пережитками старого 

— самая актуальная задача. Сре-

ди этих пережиптсов религиозные 

играют наиболее реакциюалнуто 

роль. С ними-тон необходима 

упорная, повседневная -борьба. 

А. ДРАНицьН, 
председатель 

научно-атеистической секции. 

„Сегодня в. процаясе" 

Под таким заголовком в рай-
онной конторе связи офор.млен'а 
квиненая витрина. Слаицеалспсое 
отделение «Сотозатечать» систеьма-

тически получает для продажи на-

селению книги-зювзннки. Сейчас в 

витрине Выставлены тьронсаведения 

новых авторов, недавно вышед-

шие из печати. Это кгвц'и В. Усни-

нова «Сердце остается молодым», 

Ю. Колеситпгова «Тьма сгущается 

перед . рассветом», . Н. Шунд'ика 

«На Севере дальнем» и•др. Пасту-

пили также в продажу в новом 

издании сборник стихов А. Блока, 

книга рассказов под названием 

«юность боевая», • 

С книжатой витриной может оз-

накомиться каждый. Она находит-

ся в центральном почтовом отде-

лении города Сланцы. 
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Обзор школьной стенной печати 

„За честь школы« 
Так называется ,стеееая газета, 

которая выпускается в средней 
школе № 3. С начала учебного 
года вышло четыре номера стен-

новни. Сейчас редсоллетля гото-

вит очередной номер. Ок будет ло- 
священ Новому гаду и школыньвм 
тсаникулам. Если ,вн!имателыно 

п:роаптаисизировать содержание га-
зеты, то видно, что ана освещает 

напбюлее ваненые вопдросы школь-
ной жизни. На асоло.нках ее - ма-
териалы о6 учебе и дигсциптлине 

учащихся, о связи шпсолы .с произ-

вод4ст ом. 

Взять хотя 6ы один из послед-
них номеров пазеты. Это обычный 
рягдавой номер. Его открывает за-
метаеа «Экскурсия на хлебозавод», 
капгисанная учащимися 5 класса. 
Вот что повествуют в ней пяти-

нлассиики: «Недавппо учащиеся 

нашего класса ходили на экецур-

сито на Сланцезсдсий хлебозавод. 
Встретили там нас хорошо, полса-

зали проигавадстчго. С :большим ин-

тересам смотр1ели мы, кале просеи-

вается мутса; .приготовляется тес-

то, кале пекутся хлеб, булки». 
А :вот еще заметка. В ней рас-

сказывается, что с начала учебно-
го года в школе был организован 

кружок кройки .и шитья ддя вось-

мипелас,сииц и девятипслассниц. 

Первые несколько занятий лроптли 
актимно. Школьницы научились 

обметывать швы, шить наиболее 
просты е .вещи. Но это хорошее де-

ло неожиданно залцтохло. Автор 
заметки .упрекает .старшепслассниц, 
которые перестали ходить на за-

нятия, а ведь могли бы получить 
на них много полезного для себя. 

Большое .место .в .сте:иновке уде-

лено вопросу угапеваегосптп я дис- И. АНДРЕЕВА. 

цкплины. С икласслзики Шкаев н 

Нуртдинав плохо ведут себя на 
уроках, не слушают оiбъяснен:ий 
учителей, мешают заниматься то-

варищам. Об этом написаано в 

стенной .газете. 

Под одной из заметок помещена 

карикатура. На ней изобраАтсены 
ученики 6 «А» класса Галя Иг-
натьека и Толя Георажев. Они 
имели в первой чевлверти по 4-5 
двоек. Не лучше обстоит дело и 

сейчас. «Четверть новая, - пи-

шет автор, - а история с двойка-
ми старая». В число неуспгевато-

щих эти ученики попали потому, 

что не слушают объяснений ,учи-

телей, раанiУздаогпто ведут себя на 

уроках. 

IГюследняя колонка стенеюй га-

зеты .заниакателыная. В ,ней - за-

дачи, кроссворды. Это. хорошо. 

Но, несмотря на то, что стенная 

газета имеет ряд положительных 

моментов, есть в ней и недостат-

ки. Одним из них является то, что 

критика в школе не в почете. 

Большинство заметок подпгисано 

так, что не узнаешь, кто их пи 

сал. Ученики скрывают свои фа-

миипни. А зря. Ведь против недю-

статасов надо вы л уптать смело и 

открыто. Надо вылоитать, как го-

ворят, туаленым железом разтчаль-

дяюство, :недиасциптлипаирюваннюiсть, 

плохое поведение на' уранах, дома, 

на улице. 

В стенгазете не участвуют по-

чему-то учителя. Решительно 
устранив эти недостатки, стекная 

газета будет настоящим помощни-

ком учителей, партийной и ком- 

самолыской организаций. 

День, который останется 
в памяти навсегда 

В .жизни каждого человека слу-

чается ;много равлгттны х событгггй. 
Одни из них запоминаются смут-

но, другие совсем стираются из 

памяти. Но бывают события, •кото-

рые запомпанаются атаксетда. 

На всю жизнь заптоматпттся день 
12 ,декабря птавалоотбойациасу шах-

ты N 2 Михаилу Погодину н 

Клалзидии Юрченкю, лесоаюлгу шах-

ты № 2 Леониду ,Чилдавву и конт-

ролеру отдела техеического конт-

роля газослан.цевого.завода Тама-
ре Ивановой. В этот депть они 

вступили в новую жизнь, связали 

себя узаами брака. 
Кабпптет председатели йюволко-

ма городского Совета дептутатов 

тру,дяиоикюя. здесь все готово к 

приему молодоженов. • Нежные, 
чарушщие звуки мелодии льются 

из радиоприемника. К столу, где 

произпгодится регистрация брааса, 
подходят Леонид Чпглиов и Тамара 
Иванова. `Молодые люди волнуют-

ся. Но это хорошее, радостное вол-

нение. От имени городского Сове-
та депутатов трудящихся молодо-

женюв тепло поздравила со вступ-

лением в брк депутат Ольга Лею-
нидювна Василыкова. Враучая им 

свидетельство о браке, она сназа-

ла: 

- Сегодня у вас большой и ра- У. НАДЕЖДИНА.  
•сэ  

НОВЫЕ КНИГИ 

„Сатира Салтыкова -Щедрина" - 

Ленинградское отделение изда-

тельства Академик :наук СССР 
выпустило в свет подготовленный 
Пугшкитским домом большой труд 

«Саттра Салтыйсова - Щедриата». 
Автор аг•онографии доктор фи-

достгый день. Вы должны по-

мнить, что в вашей, совм:еастпюй 
жизни будут не, только светлые 

стороны, но могут быть и непри-

ятности. Зiнаачит вы обязаны под-

держивать друг друга в трудные 

минуты, найти в себе мужество, 

чтобы вместе преодолевать труд-

ности. Желаю вари большого сча-

стья в личной жизни и успехов в 

работе! 
Мютодых людей горячо поздра-

вили и вручили км ценные подар-

ки секретарь комитета комсомола 

шахты № 2 Николай Паиткевич и 

заамеслгггель началынипса шахты 

№ 2 Канагантин Матвеевич Анд-
реев. 

Затем н столу подходят Михаил 
Пагодин и Когавдия IОРченко. 

,Михаил Потодин комсомо-

лец, пер;еадовик глроитвводствва, тру-

дится на шахте продолжительное 

время. Пройдя. службу в • рядах 

Советской Армии, снова вернулся 

дна. родню шахту. Поздравляя мо-

лодую чету с радостным событи-
ем, секретарь комитета комсомола 

шахты № 2 Николай Патпкевич 
вручил ценные подарки и от всей 
души пожелал счастья ,в жизни и 

успехов в труде. Будьте же счаст-

ливы! 

лолалических наук А. С. Вуапмик. 

Книга издана под редакцией 

доктора филологиче:саагтх наук 

Е. И. Покусаева. 

(ленТАсС) 

В Тувинской автономной обла-
сти начато строительство асбесто-
вого комбината «Туваасбест». Од-
новременно развернулось строи-
тельство жилых домов. На строи-
тельстве занято много молодежи. 

Многие пришли сюда по оконча-

нии средней школы. 

Тувинка комсомолка Мария Хо-

мушку также пришла работать на 

строительство комбината по окон-

чании средней школы. Она быстро 
освоила профессию штукатура и 

значительно перевыполняет норму. 
НА СНИМКЕ: комсомолка Ма-

рия Хомушку.' 
Фото В. Луткова. 

Фотохроника ТАСС  
* 

На предприятиях 

.Ленинграда 

и области 

Новая техника 

для полиграфистов 
В демонстрационном зале отде-

ла энергетики Дома научно-техни-

ческой пропаганды демонстрир.ует-

ся в действии электронно-травиро-

вальный автомат ЭГА-2. Он изго-

товлен на Одесском заводе поли-

-графических машин.. Посетители 
выставки с интересом наблюдают 
за работой этого оригинального 

станка, автоматизирующего про-

цесс изпотавиенмя клише и гравкр 

с фотооггямюав или чертежей для 

воспроизводства их в массовой 
печати. 

Новая техника в несколько раз 

ускоряет изготовление тоновых 
клише. Не проходит и получаса; 
как фотография или рисунок авто-

матичеесюи и тачюо воопраизвоадит-
ся на цинковой пластинке. Не ис-

ключена возможность в ближай-
шее время замены цинка соответ-
ствугощей пластмассой. Это сулит 

большую экономию цветного ме-

талла. Новая техника для произ-

водства клише с 1спехом может 

быть использована в типографиях 
районных газет. 

В счет 1960 года 
Коллектив Сясьского целлюлоз-

но-бумажного комбината завер-

шил годовой план выпуска вало-

вой продукции. К 1 января сверх 
задания будет выпущено 5 тысяч 
тонн целлюлозы, 270 тонн бумаги, 
2.100 килограммов ванилина. 

Успех строителей 
Досрочно выполнил годовой 

план коллектив треста № 30 Уп-
равления строительства Ленсов-
нархоза, ведущий промышленное 

и жилищное строительство в горо-

де Пикалево и ряде других насе-

ленных пунктов восточной части 

нашей области. 
В первом году семилетки стро-

ители сдали в эксплуатацию пер-

вую очередь Пикалевского глино-

земного завода. 

Вводится 
новое оборудование 
В сборочном цехе Пушкинского 

завода электрокытавых приборов 
будет произведен перевод освеще-

ния с ламп накаливания на газо-

разрядные электролампы. 

, Много энергии сбережет вновь 
установленная терморадиационная 
камера для сушки лакокрасочных 

покрытий, операция здесь длится 

всего 6-7 минут, в то время как в 

электропечи старой системы про-

должалась 2-2,5 часа. 

(ЛенТАСС) 

Из редакционной 
ПОЧТЫ 

Шахтеры скажут ему спасибо 
гплютхипсу шахты N 2 Ивану 

Петровичу Петрову 61 год. Не-
омотря на свой преклонный воз-

раст, он аккуратно выполняет все 

пораученные ему работы, с лю-

бовью относится н своей профес-
сии. Трудится Иван Петрович 
главным образом на реионтцтыа ра-

ботав, не имеет ни одного замеча-

ния. - 

Осенью этого года предстояло 

много дел по ,озеленению террито-

рии шахты N 2. Нужно было по-

садить 23 тысячи депсоратипгны х 

кустарников. Тр6бговались анку-

ратнюсть, внимание. Надо было 
произвести лосадгсу не только в 

установленные сроки, но и на :вы-

санам агротех-ническом уровне. 

Администрация шахты решила вы-

делить для этой работы плотнипса 

гсалитального ремонта Ивана Пет-
ровича Петрова. 

Опытного рабочего выявали н. 

кабинет заместителя начальника 

шахты. 

- Администрация шахты, -

стсазали ему; - ре:шила направить 

.вас временно на важный участок 

по озеленению. 

Где нужнее, там и бучу •ра-

ботать, - ответил Иван Петрович. 
Потенсли дни, полные больших 

хлопот. Иван Петрович в2гкма-

телыто наблюдал за копгкой ямогс, 

затютопткой и вывозкой земли, не-

сколько раз сам выезикал на зало-
тавху посадочного материала. Осо-
бенно большое внимание уделял 

он апротехапике посадок. При уча-

стии И. Петрова было высажено: 

23 тысячи кустов акации, жима 

ласти, кивилыхипса и других видов 

растений. 
Наступила зима с низкой темпе-

ратурой, малы iми покровами снега. 

Такие метеорологические условия 

неблагоптриятны для растений, 
т. к. могут навредить их корни. И 
опять Ивана Петровича беспокоит 
мысль о том, как лучше сохранить 

насаждения. Он вывозит навоз и 

древесные онилки на места поса-

док и укрывает корни. 

Большое, полезное дело делает 

Иван Петрович. Наступит весна, .в 

зеленый наряд оденутся кустарни-

ки, посаженные руками ттеутомн-

маго труженика. И шахтеры ска-

жут ему спаоибо: 
Г. ХАТНЕВИгд, 

это здоровье 
Многие горняки первой шахты 

занимаютсяспортом. С нетарденн= 
ем падали они, когда земля покро-

ется белым, пушистым ковром и 

можно будет в свободное от рабо-
ты время покататься на лыжах. 

Но и сейчас в ожидании спортив-

ного сезона они не теряют зря 

времени. Они оборудовали перед 

комбинатом шахты каток, на кото-

ром проводят игры в хоккей. На 
катке всегда многолюдно. В 
большом почете он у молодежи, 

школьиттсов. Но не обходят каток 
и люди более солидного воврагла. 
Например, горанорабочему оч:истио-

го забоя первого участка В. Я. 
Я,кавлеау около 50 лет. Но это не 

мешает ему заниматься спортом. 

Игра в хоккей - его любимое за-

нятие. 

Занятие спортом - залог здо-

ровья. Это хорошо знает шахтном. 

Ежегодно он расходует значитель-

ные -средства на приобретение 
спортикгвентаря. Только в этом го-

ду приобретено лынс, коньков- и 

другого скорткивентаря на две с 

половиной тысячи рублей. 
У спортсменов сейчас горячая 

пара. Они готовятся н соревнова-

ниям за лучшую команду шахты 

по лыжам. Не отстают и шахмати-

сты. В декабре начнется турнир 

на звание чемпиона шахты по 

шатдмата:м. 

Почему у нас 
Окончен трудовой день. Строи-

тели, убрав свой инструмент, 

епевгат к автобусной остановке. 
Но что иго: автобусы уходят один 

за другим, а строители в рабочих 
спецовках продолжают стоять. 

Окавывается, их не пустили .в ав-

тобус, объяснив, что пассажиров 

в тцтязкой одежде перевозить за-

прещено. Рабочие .и сами понима-

ют, что ехать с людьми, которые 

прнигичмо одеты, не совсем удоб-
но. Но что поделаешь? Не йдти 
же пешкам из Лучек в Сланцы: 
Приходится упрашивать кондук-

тора, чтобы пустила в автобус. - А 
та, в свою очередь, улир ется: 

«Нельзя, товарищи, инструкция». 

Но, видя, что положение людей 

беэвыходное, машет рукой и пус-

н. ШАЙДУлин, 
горняк шахты № 1. 

нет дуШевых? 
кает их в автобус. . Такие сцены 

наблюдаются ежедневно. 

Руководителей строительного 

треста № 31 и треста отделочных 

работ № 38 ничуть не беслгакоит 
подобное положение. Они не забо-
тятся о том, чтобы создать рабо-
чим нормальные условия труда. 

Надо организовать для рабочих 
душевые, как ото сделано на шах-

тах и газосланцевом заводе. Тогда 
6ы строители могли после трудо-

вого дня спокойно ехать домой. 
Да и люди бы пте сторонились их, 

боясь испачкать пальто. 

Подумайте, -товарищи руководи-

тели, о душевых для строителей. 
за валки слово! 

С. ЛАРЧЕННО, 
плотник четвертого участка уп-

равления отделочных работ. 

Летом портится, 

а зимой -замерзает... 
В Сланцах на улице 1-я Совет-

окая около дама № 13 располо-

жена .кодорагвборная колюпгка. Но 
•зачастую ана не работает. В тел-

лое время года колонка выходит 

ив строя, жители вызывают сле-

сарей, те прпгдут, гпюкюнаюття в 

ней, и ана день-едва работает, а 

потом не падает воду. Особенно 
много хлопот приносит кюлонаса с 

наступлением морозов. Она по-

юры вается льдом, замерзает. 
Об этом знают ответственные за 

водоснабжение работники, но на-

стоящих мер не принимают. Надо 
не терять времени, утептлиты ко-

лаюку. Тогда перебои с водой пре-

кратятся. 

Н. ЗАТРАВКИН. 
Ул. 1-я Советская, дом Т4 4. 
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Металлический лом -- мартенам 1 за рубежом 

Задание должно быть выполнено 

,Обеопечение ,сырьем металлур-

гичесдсой прамыпглевностн ,в зна-

чителыной етепе:ни зависит от 

тдрадтильной организации заготов-

ни, переработки и отгругли гнома 

черных и цветных металлов. Для 

получения тонны металла неабзго-
димо,дабыть и переработать сотни, 

а в отдельных слi чах даже ты сячн 

тайн руды. Пер еработка же лома и 

отходов, которые содержат 85-95 
процентов металла, требует значи-

тельно меньших затрат и дает воз-

можлость сэасономить большое тоо-

личество материалов и элеастро-

энергии. 

К сожаленит, важность сбора 
металлолома неасоторые ргуководыт-

тели сланцевсасих предприятий, 
видимо, еще недопонимают. В то 

,время каао Сланцеаская АТК, уча-

сток «Севтеплоалектромонтаж», 
Сланцевакап РГС, мааиинолракат-

ная база треста 40, кирдичный 
завод и другие успешно вътполпи-

ли годовой план и- продолжают 

сдавать лом сверх плана, комбинат 
«Сланцы» (ответственный т; Мор-
гуню.в) и его многие предприятия 

затятиватот сдачу металлолома. 

глеваясно обстоит дето и у 

строительных орпаитгааций треста 

31 (ответственный т. Скиор-
цов). Сгронтельпы м управлением 

N1 5 при годовом плане 190 тонн 
сдано толысо 80 тони, а шестым 

управлением сдано 54 тонны ив 

100 запланираваагных. Эти факты 

овидетелыствуют о том, ччо руко-

водители ряда предприятий осла-

били контроль за сбором и сдачей 
металлолома и пустили это важное 

гаоуударственное дело на самотек. 

ДО конца_ текущего года оста-

лись считанные дни. Долг руасово-

дителей предприятии, партийных, 
комсамолыоких и профсотазньпс ор-

ганизаций - сделать весе для то-

го, чтобы лак черных и цветных 

металлов, имеющийся на предприя-

тиях, был собран и оатрiужеп 

металлургичесасим заводам. Металл 
нужен нааней промьишленпости, 

новостройасам. ' Он нужен для до-

срочного выполнения заданий се-

милетки. 

А. ,НРИВИЦНИИ, 
представитель Ленинградского 

областного управления 

Росглаввторметю. 

„У меня отходов металлического лома кет" 
Колхозы • Сланцевскаго рагiона, 

как и предприятия города, полу-

чили план на сдачу метацглическо-

го лома. И .это вполне естественно. 

Ведь каждый колхоз получает от 

государства техниасу, разные сель-

скохозяйственпьте машины, те или 

'иные агрегаты. Изнолгепные де-

тали машин, как правило, залме-

няются и должны .поступать в ви-

де металиничесасого лома на пёре-

чглагдку. С металлургичесасих заво-

дов они вернутся в колхозы уже 

в ;виде новых машин. 

Но председателя колхозов име-

ни Ленина - т. Игнатьев, «Об-
новлеиная земля» - т. Хазов об 
этом, видимо, другого мнения. Онтг 
затягивают ероаси сдачи металли-

чоското лома. 

Еще хуже поступают рутсоводи-. 

тели колхозов «Восход», с Шах-

тер» , «Путь к комлгунивлгу». Го-
довое задание по сдаче лома они 

выполнили толысо на 25 процен-

тов. Что же касается т. Демиден-
кова - председателя колхоза 

«:Май», то о сдаче металлолом он 

вообще и слушать не хочет. 

- У меня металличесасотит ло-

ма пет. Не приставайте ко мне! 
- заявляет т. Деагиденлов. 

Н. АНТОНОВ. 

КТО КОГО ОБЪЕГОРИТ 
Чудеса в наше время еще бы-

вают. 

Они случаются главным образом 
с теми, кто их страстно ждет. 

В городе Красногорске Москов-
ской области живут четыре под-

ружки: Тося, Лена, Маша и Паша. 
последние дни подружки нет -нет 

да и поглядят на хмурое зимнее 

небо: не покажется ли на нем туч-

ка золотая да не хлынет ли из нее 

манна небесная. Предполата2'гся, 
что эта самая манна будет падать 

в советских денежных знаках. 

Каждая из подружек даже точно 

знает сумму, которая спустится с 

заоблачных высей ей в карман: 

15.625 рублей. Ни копейкой боль-
ше, ни копейкой меньше. Больше 
им не надо, а, то, что положено, 

отдай. 

При этом краснопорские по- 

дружки уповают вовсе не на волю 

божью. Уверенность подружек 

зиждется на материалистическом 

расчете. 

- Мы включились в междуна-

родную игру, - хором объяюняют 
они. - Эта игра началась в Чехо-
словакии и не прекращается по 

сей день. Ее условия были опубли-
кованы в журнале «Смена» за 

1957 год. О6 этом нам написала 

незнакомая Мария Ивановна Гу-
барева со станции Сниги.ри. 

Должны сообщить красногор-

ским подружкам, снигиревс:кой 
Марии Ивановне и всем прочим 

любителям манны небесной, что 

журнал «Смена» ни в 1957 году, 
ни раньше, ни позже не писал об 
этой так называемой «междуна-

родной игре». Эта «игра» не начи-

налась в Чехословакии. Она не 

может быть международной хотя 

бы потому, что в различных стра-

нах обращаются различные денеж-

ные знаки. Думаем, что ни Маше, 
ив Паше, ни самой снвлиревсдоой 
Марье Ивановне не представляет 

особенного интереса получить вме-

сто нашей пятерки шведские кро-

ны, цейлонские рупии пли замор-

ские динары с дырками. 

В 1957 году об этом действи-
тельно сообщалось в нашей печа-

ти. «Комсомольская правда» опуб-

ликовала тогда фельетон под заго-

ловком «Бриллианто.вы й дым». В 
нем высмеивались мошенники, на-

чавшие плутовскую аферу под 

громком названием «международ-

ной игры», и лица, которые пове-

рили, что за свою пятерку они в 

самом деле могутполучить целое 

состояние. 

Но, к сожалению, до сих пор не 

перевелись охотники до дармовых 

денег. В городе Калуге разжиться' 

деньжонками захотелось Татьяне 

и Алексею Фокиным, Анастасии 

Калаушиной, Николаю Кузину, 

Борису Коновалан,у. }-а станции 
Тр;ойчатое Харьковской области-

Ивану Микулину и Ивану Захаро-

ву. . 

Разжиться, но как?. Оказывает- 
ся, стоит включиться й эту самую 

«международную игру», послать в 

«трехдневный срок 5 рублей по 

почте тому, кто стоит в списке 

под № 1ю, а потом переписать 

пнсьмо в пяти экземплярах и от-

править его нужным адресатам, 

как все будет в полном ажуре. Иг-
рающему остается лишь держать 

пошатре карман и терпеливо 

ждать, когда посыплются с небес 
дармовые пятерки. 

«Игра» эта придумана не в на-

ши дни. Еще когда красногарских 

подружек не было на свете, пред-

цриимлнвые аферисты не однажды 

пускали гулять в доверчивую пуб-
лику это «чудо». «Чудотворцы ю 

прекрасно знали, как взять обыва-
теля голыми руками. Его надо 

стукнуть чем-нибудь тяжелым, ог-

луидить. И они оглушали: хочешь 

получить 15.625 рублей? Обыва-
тель, конечно, хочет. Тогда скорей 
посылай пятерку - и тысячи твои. 

Лотом шли якобы «математиче-

ские» обоснования чуда: ты ,пи-

шешь пять писем, каждый из этих 
пятерых пишет еще по пяти, полу-

чается такая картина: 5, 25, 125... 
А твоя фамилия все движется к 

заветному первому номеру, кото-

рому все шлют деньги. И когда 

подойдет твоя очередь на «манну 

небесную», тебе подарят сваи пя-

терки 3125 человек. Обыватель то-

рапливо перемножает: 5х3125 и 

действительно видит вожделенные 
15.625 рублей. 

Законный чистоган и без ника-

кого обмана! 

А обман - налицо. Причем са-

мый явный, бессовестный. Такие 
«игры» назывались в прежние вре-

мена «лавинами взаимного абъе-
горивания» - кто кого надует. 

Надували, конечно, те, кто эту 
«лавину» начинал. Сравнительно 
нетрудно, даже и в наши дни, най-
ти две-три сотни любителей обме-
нять пятерку на тысячи. 

Но ведь -уже на 12-м туре в эту 

игру должно включиться все насе-

ление целого государства. А по-

том? Всего земного шара? А даль-

ше? Подключить к игре марсиан? 
Жителей Венеры? Нептуна? Млел -

нога пути? 

В выгоде остаются только мо-

шенники, авторы «чуда». Призы-
вая участников игры к честности, 

они без зазрения. совести объего-
ривают тех, кто незнаком с зако-

нами геометрической пропрессии. 

Но можно и не знать математи-

ки. Можно посчитать, что называ-

ется, на пальцах. Собрались 6ы 
знакомые нам подружки из Крас-
ногорска вместе и попытались бы 
вчетвером обогатиться одна за 

счет другой. Что из этого вышло 

бы? А ничего. В глаза объегорить 
друг друга нельзя. А по почте, да 

еще под предлогом «международ-

ной - игры», оказывается, можно. 

Редакция получает много пи-

сем, авторы которых с возмущени-

ем говорят и об аферистах -
инициаторах этой «игрыю, и о тех 
«простаках», которые клюют на 

такую приманку. 

«Я считаю, - пишет пропаган-

дист Иван Абаллюсов из Харь-
ковской области, - что это хи 

больше ни меньше как афера и 

придумана людьми, которые жаж-

дут на ней погреть руки». 

Мы целиком и полностью разде-

ляем это мнение. 

А. СУКОНЦЕВ. 
И. ШАТУНОВСКИИ. 

(Газета «Комсомольская прав-

да» от 9 декабря с. г.). 

ДАНИЯ. В Копенгагене открылась 

техническая выставка по испюитьзоваввю 

мирных целях. 
НА СНИМКЕ: 

советская научно-

атам;ной энергии в 

у модели атомного ледокола «Ленин». 
Фото Нордфото. 

Окончание работы ХIУ сессии 

Генеральной Ассамблеи ООН 
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). 13 декаб-

ря закончила свою работу ХIУ 
сессия Генеральной Ассамблеи 
ООН. В ,последний день сессии бы-
ло проведено три пленарных засе-

дания Ассамблеи ,и :закончено об-
суждение оставшихся пунктов по-

вестки дня. 

. Все утреннее и значительная 

часть дневного пленарного заседа-

ния были посвящены алжирскому 
вопросу, -по которому Ассамблея 
не смогла принять. какого-либо ре-

шения. 

Затем Генеральная Ассамблея 
единодушно одобрила резолюцию 

по -мирному использованию косми-

ческого пространства, представлен-

ную Политическим .комитетом. Эта 
резолюция учреждает комитет по 

мирному использованию космиче-
ского пространства в составе пред-

ставителей 24 государств. 

После -этого Ассамблея ,перешла 

к выборам непостоянного члена 

Совета Безопасности и двух чле-

нов Совета по опеке. 

На ,предыдущих заседаниях Ге-
неральной Ассамблеи проводились 

выборы кандидатур • Польши и 

Турции на одно из мест непосто-

янных членов Совета Безопасно-
сти. Как известно, кандидатура 

Польши была выдвинута :по взаим-

ному согласию странами Восточ-
ной Европы на место, то праву 

принадлежащее этому .району ми-

ра. В то же время США для того, 

чтобы не допустить избрания 
Польши, выдвинули :кандидатуру 

Турции. Всего ,был ,проведен 51 
тур голосования, причем в 42 ту-

рах Польша получала больше го-

лосов, чем Турция. Это показало, 

что большинство стран - членов 

ООН поддержало законное требо-
вание государств Восточной Евро-
пы о соблюдении Устава ООН и 

принципа справедливого географи-
ческого распределения .мёкт в ор-

ганах Организации Объединенных 
Наций. Однако ни в одном из ту-

ров- Польше не удалось получить 

необходимых для избрания двух 

третих голосов всех членов ООН. 
В связи со сложившейся обста-

новкой между делегациями были 
проведены переговоры, в результа-

те которых было достигнуто согла-

шение, согласно которому Польша 
остается единственным кандида-

там на место .непостоянного члена 

Совета Безопасности. В случае из-

брания ома будет занимать это ме-

сто в течение 1960 мода, а на хУ 
сессии на следующий годичный 
срок будет избрана Турция. 

В ,результате ,проведенного го-

лосования была избрана Польша, 
за которую голосовала 71 делега-

ция: 

Повестка дня Х1У сессии Гене-
ральной • Ассамблеи исчерпана. 

Слово предоставляется председа-

телю Генеральной Ассамблеи вред- 

ставителю Перу Виктору Белаун-
де, который выразил, пожелание, 

чтобы «завершение этой Ассамб-
леи мира» послужило добрым . 

предзнаменованием для совещаний 
великих держав. , 

Затем ,выступил глава делегации 

Советского Союза В. В. Кузнецов, 
который подвел ,итоги сессии, 14-я 
сессия, сказал он, войдет в исто-

рино ООН как важный этап на 

пути создания в Объединенных 
Нациях обстановки делового со- 

трудничества и терпеливых 'поис-
ков справедливых решений прием-

лемых для всех. 

Созданию более деловой атмос-

феры в ООН, подчеркнул В. В. 
Кузнецов, несомненно, содейство-
вало начавшееся улучшение меж-

дународной обстановки, важней- - -

ший вклад в которое внес визит 
главы Советского .правительства 

Н. С. Хрущева в США, его бесе-
ды с президентом .Эйзенхауэром и 

выступление на Генеральной Ас-
самблее. 

После выступления других деле- 

гатов председатель Генеральной 
Ассамблеи объявил сессию закры-

той. . 

К сведению членов литературной группы ! 

Сегодня, 16 декабря, .в ,18 часом в редакции газеты 

«3наамя труда» состоится очередное занятие членов литера-

турной группы. Будут обсуждаться итоги Первого Всесоюзно-
го съезда журналистов. С докладом выступит участник съезда 
И. Н. Быстров. 

цриглашатотся рабселыкоры и ,редаасторы стегнных газет. 

Редакция газеты «Знамя труда». 
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